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REQUEIRO à Mesa ouvido o Douto Plenário, conforme normas regimentais, que seja enviado
expediente a Diretora Presidente do Meio Ambiente, Ana Claudia Boabaid,  a pedido dos moradores que
residem a beira da malha férrea que fiscalize os níveis dos   decibéis dos  trens que  circulam entre o
período das 22h às 6h, desrespeitando à Lei do Silêncio, que determina o nível de barulho conforme
zoneamento e horários, além da implantação de cancelas nas passagem de níveis.

JUSTIFICATIVA: Senhores Vereadores e Munícipes presentes, os moradores  reclama que o som é
ensurdecedor e continuo, causando transtorno  desconforto a quem mora perto da linha férrea.

 

  
SALA DAS SESSÕES, 19 de Junho de 2018

  

Evander Vendramini
Presidente(a) - PP
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